

20. ÖGB Bundeskongress

2023

Initiativantrag an den 20. ÖGB-Bundeskongress

Antragssteller: Julius-Jürgen Mayer, stimmberechtigt delegiert PRO-GE

erforderliche Anzahl der Unterschriften von stimmberechtigten Delegierten deutlich überschritten (164)

Beschluss: Ziffer 4 - Zuweisung an den ÖGB-Vorstand zur weiteren Behandlung am ÖGB-Bundesausschuss

GEWERKSCHAFTSSCHULE GOES TO BRÜSSEL AGAIN

Seit Jahrzehnten hat sich die Gewerkschaftsschule des ÖGB als bewährtes „Werkzeug“ für seine Mitglieder herausgestellt. Ein fixer Bestandteil in der Ausbildung war die Reise zur Europäischen Union in Brüssel. Diese Studienreise war ein würdiger Abschluss der 4 absolvierten Semester.

Die Teilnehmer:innen wurden zusammengeschweißt und erkannten die Notwendigkeit von lokalen und internationalen Netzwerken.

Durch die Ereignisse der letzten Jahre wird den Teilnehmer:innen diese Erfahrung verwehrt. Es finden seit der Covid Pandemie keine Brüssel-Reisen in diesem Kontext mehr statt.

Deshalb fordern wir im Initiativantrag an den 20. Bundeskongress des ÖGB, die Studienreise wie gehabt in den Lehrplan wieder aufzunehmen und umzusetzen.

Dieser Schritt ist notwendig, um den Schüler:innen die europäische Dimension der Interessenspolitik greifbar machen zu können.

Die Gewerkschaftsschulen sind die Arbeiterbildungsvereine des 21. Jahrhunderts und müssen weiterhin vom ÖGB gefördert und unterstützt werden!